



## Arne mit Ballon ist der Hahn im Landfrauenkorb

Den Nordgermersleber Arne Jacobs (vorn, blaue Jacke) beglückwünschten die Landfrauen der Hohen Börde. Zu ihrem Holunderblütenfest im Ökobad Anfang Juni hatten die Landfrauen ihre Gäste zum Luftballonsteigen eingeladen. In den Ballons konnten die Absender ihren Namen auf einer Postkarte hinterlassen. Derjenige,

dessen Ballon am weitesten flog, sollte einen Preis bekommen. Von mehr als 100 Ballon-Postkarten hat nur ein Empfänger - aus Berlin - zurückgeschrieben. Er hatte den Ballon mit Arnes Karte erhalten. Arne freute sich nun über einen Gutschein und eine Tafel Schokolade. Beides will er mit Mama Antje einlösen. Foto: Maik Schulz